
南アルプス警察署協議会 令和５年度第４回会議 議事概要

日 時 令和６年２月１５日（木）午後３時～午後４時１５分

場 所 南アルプス警察署３階大会議室

出席者 南アルプス警察署協議会委員５名

南アルプス警察署員９名

１ 令和５年１０月から１２月までの警察業務推進状況

議 題 ２ 意見・要望等の聴取

３ 令和６年度南アルプス警察署業務重点の諮問及び答申

１ 警察業務推進状況（令和５年１０月～１２月）

(1) 会計課関係

ア 遺失物・拾得物の取扱状況

イ 施設の主な改修状況

ウ その他

(2) 警務課関係

ア 広聴事案取扱状況

イ 留置管理業務関係

ウ 警察安全相談業務関係

エ その他

(3) 生活安全課関係

ア 電話詐欺発生状況

議事の イ 人身安全関連事案対応状況

概 要 ウ 犯罪抑止対策の推進

(4) 地域課関係

ア １１０番受理件数

イ 地域警察活動状況

ウ 山岳事故等発生状況

(5) 刑事課関係

ア 業務進捗状況

イ 逮捕被疑者

ウ その他発生状況

(6) 交通課関係

ア 交通事故発生状況

イ 交通事故防止対策の推進状況

(7) 警備課関係

ア 災害対策

イ 各種警備業務

ウ 南アルプス市外国人登録状況



２ 意見要望等の聴取

(1)【要望】第３回南アルプス警察署協議会における要望

南アルプス市桃園地内の東西に通じる路地から両端の南北に通じる道路

に流入する際、一時停止しない車両が散見される。一時停止標識の視認性

を改善していただきたい。

【回答】

要望箇所には、一時停止の標識と路面に標示があり、標識の色あせ及び

道路標示の摩耗はなく視認性は良好である。

交差点であることを明確にするために、道路管理者に対し、路面のカラ

ー舗装及びハンプ（凸部）舗装による注意喚起の安全対策を講ずるよう依

頼している。

(2)【要望】第３回南アルプス警察署協議会における要望

県道４２号線（富士川街道）飯野交差点を西進する車線に右折北進する

矢印信号もしくは時差式の信号機の設置を検討していただきたい。

同交差点は、右折西進する車両が朝夕に多く、時間内に右折できず渋滞

する。

【回答】

現時点では、右折矢印信号機を設置する条件を満たしていないことから、

信号機の種類変更などは難しい状況にある。

また、時差式信号機の設置は、通行方法が複雑になるため、現状より交

通の危険を生じるおそれがある。

今後、交差点の形状が改良されれば、信号機の種類変更などの可否につ

いて検討することとなる。

(3)【質疑】

広聴事案について、申し出はどのような方法でなされるのか教示してい

ただきたい。

【回答】

当署又は警察本部に対し、文書、口頭、電話等により寄せられている。

(4)【質疑】

若手警察官に対する各種教養・訓練を積極的に行ってるが、その効果に

ついて可能な範囲で教示していただきたい。

【回答】

令和５年度山梨県警察剣道大会第２部において優勝したほか、令和５年

度山梨県警察現場鑑識競技会において優勝するなどの効果がでている。

(5)【質疑】

警察安全相談におけるストーカー件数と人身安全関連事案対応状況にお

けるストーカー件数が異なるのはなぜか教示していただきたい。

【回答】

警察安全相談でストーカー事案の可能性があるとして受理したが、その

後の調査でストーカー事案でないと判断したり、逆にストーカー事案でな

いと受理したがストーカー事案であると判断されたためである。



(6)【質疑】

人身安全関連事案対応状況で同規模警察署における人口に対する負担状

況を教示していただきたい。

【回答】

同規模警察署と比較すると人身安全関連事案の取扱いは多い。

(7)【感謝】

日頃から防災や防犯活動に尽力していただき、誠にありがたいと感謝し

ている。

(8)【感謝】

南アルプス警察署から国土交通省などの道路管理者に対して草の伐採依

頼をするように要望していたところ、伐採され視認性が向上し大変感謝し

ている。

(9)【要望】

小売業などでは、接客において、コミュニケーションに時間をかけるこ

とで、売り上げが伸びるとされている。

警察諸活動において、市民とコミュニケーションの機会を設けて、犯罪

抑止につなげて頂きたい。

【回答】

警察活動の参考とさせて頂きたい。

(10)【質疑】

騒音に対する苦情の通報がなされると思うが、時間帯などどのような場

合が騒音となるのか教示して頂きたい。

【回答】

日中の経済活動が行われている時間帯の生活音などは、ある程度の受忍

義務があると考えられる。

明確な判断基準はなく、現場を確認し、周囲の状況に合わせて、指導と

助言を行っている。

(11)【質疑】

南アルプス市内には、山梨県警察防犯カメラ設置促進事業の補助金の交

付を受け設置した防犯カメラは何台あるのか教示して頂きたい。

また、補助金の上限金額を教示して頂きたい。

【回答】

補助金の交付を受け設置された防犯カメラは１５台ある。

また、補助金は、県内の市町村又は自治会等に対して交付される。

令和５年度中における上限金額は、カメラ１台につき３０万円を上限、

かつ必要経費の２分の１以下とされており、設置に関しては、条件がある

ので、設置を希望すのであれば、個別に相談して頂きたい。

３ 令和６年度南アルプス警察署業務重点の諮問

令和６年度南アルプス警察署業務重点の諮問が全会一致で承認された。



実 施 状 況

会長挨拶 署長挨拶

実施状況
（写真）

業務説明 意見・要望等の聴取

意見・要望等の聴取状況 令和６年度南アルプス警察署
業務重点の諮問状況


